
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

生徒総会が行われました 

 

 全校生徒が体育館に一堂に会する生徒総会は３年ぶりでした。現３年生も体育館で生徒総会を行った経験はなく、生

徒会本部役員や各専門委員長、議長団も当日まで緊張していました。また、今年度の生徒総会では、西東京市内の学校

で生徒一人一人に配布されているクロームブックを活用し、プレゼンテーションのようにスライドを作成して発表の準

備をしてきました。そんな、未経験なことだらけでしたが、本番は、不安や緊張をはねのけて堂々とした姿で、議長団

の進行のもと、生徒会本部や各委員会の活動方針、活動内容案を発表していました。今の田無一中のリーダーにふさわ

しい立居振舞だったと思います。また、生徒のみなさんも真剣に発表を聞き、承認の拍手は力強く、これからの田無一

中を「自分たちで盛り上げていこう！」という気持ちを感じました。そんな生徒総会の様子を見て、これからの委員会

活動が楽しみです。                           （生徒会担当 阿部） 

表彰   ７２回 千代田区陸上競技選手権大会 

  男子 200 メートル 吉村 マック 第 2 位 24 秒 47 

      400 メートル 渡辺 碧海  第 3 位 57 秒 23 

      走り高跳び  福士 翔太  第 2 位 1m 61cm 

       砲丸投げ   前原 碧月  第 3 位 8ｍ90cm 

   女子 走り幅跳び  川田 紫乃  第 1 位 4m20cm 

      砲丸投げ   小杉 奈緒  第 3 位 6m90cm 

「眩しい姿」 
校長 坂元 竜二 

校庭から大きな声が聞こえます。そうか、運動会練習真っ最中だ。５月下旬から練習が始まり、本校は

今年度も学年、学級別で種目を縮小しての運動会実施です。これまでとの違いは保護者を入れた有観客で

あること。生徒はマスクを外して競技するため、真剣な表情や歓喜の様子もしっかり見ることができまし

た。 

第１・３学年、ＩＪ学級は５月28日（土）、第２学年は６月１日（水）に無事運動会を終えました。運

動会当日は晴天、校庭の白い砂地に真っ白な体育着、そしてマスクを外した子どもたちの表情、輝き、ま

さに眩しいとはこのこと。共に競い、協力して自分たちで創り上げた運動会は、「あーよかった、いい思

い出になった」と思える一日になったことでしょう。過去２年間、コロナ禍で保護者に参観いただく機会

を失い残念でなりませんでしたが、楽しんでいただけたでしょうか。多くの参観と子どもたちへの温かい

拍手本当にありがとうございました。私たち教職員は清々しく一生懸命な子どもたちの眩しい姿から、さ

らに活力を取り戻した気がします。引き続き教育活動については、感染症対策を行うとともに、熱中症を

警戒し子どもの健康、安全に十分配慮して学びを保障してまいります。 

 

 

 

 

 

西東京市立田無第一中学校 学校だより                  令和４年６月８日（水）発行 

 むらさきそう  西東京市立田無第一中学校 

 校 長   坂 元 竜 二           

 （住所）西東京市南町６－９－３７   （電話）０４２－４６２－２８１１ 

カラー版はホームページで      ＵＲＬ http://www.nishitokyo.ed.jp/j-tanashi1/ 



運動会が行われました！ 

 
第１学年  中学生として初めての大きな行事。どの競技も手に汗握る展

開で、大盛り上がりでした。開始早々、ラジオ体操の音楽が放送機器の不 

調により、とぎれとぎれになってしまうこともありましたが、「なんとかし

てこの状況を乗り越えよう！」と一人一人が動きを止めることなく、やり

切ろうとする姿を見て、学年としてのまとまりを感じました。また、各ク

ラス、応援歌を歌ったり、円陣を組んだりすることで「自分たちで盛り上

げ楽しむ」ということを体現していました。２、３年生の運動会も今から

楽しみです。                 （保健体育科 中村） 

 

 

 

 

 

 

 

第２学年  ２学年の運動会は晴天の下、運動会実行委員の生徒が先頭に立ち、入場行進から始まりました。各競技で

は、優勝を目指す各クラスの応援が校庭中に響き渡り、大いに盛り上がりを見せました。今回の運動会を通して、各ク

ラスの絆はもちろん、学年としての団結力も高まったように思います。今後も 2 学年一丸となって行事や日頃の学校生

活に取り組むことを期待しています。                          （保健体育科 佐藤） 

  

第３学年  今年の運動会は「笑顔」～最後の運動会を笑顔で終わらせよう～というスローガン達成を目指して取り組

みました。最後の運動会を自分たちの手で成功させたいという強い思いを胸に、学年の皆が自分のできることに全力を

尽くせた運動会だったと思います。また、自分たちの成長した姿を保護者の方に見ていただけたことも嬉しかったよう

でした。閉会式での、保護者の方にサプライズで感謝の気持ちを伝える全員の後ろ姿も立派だったと感じています。 

                                         （保健体育科 恩田） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

I・J学級  今年の運動会は体育館で行いまし 

た。はちまきを締めて、あか組 対 しろ組に 

分かれて精一杯競い合いました。本番で生徒の 

皆さんが見せた、一生懸命な姿がとても心に残 

っています。団体種目の「台風の目」の真剣勝 

負は圧巻でした。６月は行事が多いです。１つ 

１つを大切にし、運動会の経験を次に生かして 

いきましょう。     （I・J学級 野上） 

 


